

**HUBUNGAN ANTARA AKTIVITAS FISIK
DAN KEJADIAN OBESITAS PADA SISWA
KELAS 9 SMP NEGERI 2 LAWANG KIDUL**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

INGRID YESTY GIOVANNI HUTASOIT

1810122



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis hantarkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul “Hubungan antara Aktivitas Fisik dan Kejadian Obesitas pada Siswa Kelas 9 SMP Negeri 2 Lawang Kidul”. Penulisan karya tulis ilmiah ini dilakukan dalam rangka untuk memenuhi persyaratan untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam penulisan ini banyak sekali terdapat kesulitan dan hambatan, tetapi banyak pihak yang mendukung dan berkontribusi dalam membantu penulisan ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Franky Saputra, dr. Sp. A sebagai dosen pembimbing pertama karya tulis ilmiah ini, yang telah mendukung baik dari segi pengetahuan maupun dukungan moral serta telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga dapat terselesaikan.
2. Monica Paotiana, dr., M. Gizi sebagai dosen pembimbing kedua terdahulu, yang telah mendukung baik dari segi pengetahuan maupun dukungan moral serta telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga dapat terselesaikan.
3. Shiela Stefani, dr., M.Gizi, SpGK, AIFO-K sebagai dosen pembimbing kedua dalam karya tulis ilmiah ini yang telah mendukung baik dari segi pengetahuan maupun dukungan moral serta telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga dapat terselesaikan.
4. Seluruh dosen, staf, dan karyawan lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang ikut berkontribusi dan mendukung dalam penyelesaian karya tulis ilmiah ini.
5. Orang tua tersayang, Julius Parulian Hutasoit dan Sondang Murniati Tambunan beserta kakak Teresa Juanda Nasarani Hutasoit dan adik Yefta Hakim

Hasiholan Hutasoit yang senantiasa memberikan doa, perhatian, kasih sayang serta dukungan material dan meluangkan waktu untuk menemani penulis dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini.

6. Kepada sekolah dan responden di SMP Negeri 2 Lawang Kidul, Tanjung Enim, Sumatera Selatan yang telah bersedia memberikan kesempatan dan meluangkan waktu untuk mengikuti penelitian ini.
7. Sahabat penulis, BKD, Gifta Pricilia, Nataya Sofie Wermasubun, Seraphine Diva dan Varda Natasya Hutapea yang selalu ada dalam suka duka selama penyusunan karya tulis ilmiah ini dan selalu memberikan dukungan dan doa selama ini.
8. Seluruh teman seperjuangan yang namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah memberikan sumbangsih pikiran dalam pemilihan judul karya tulis ilmiah ini dan juga dukungan moral untuk cepat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan pada penulisan karya tulis ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang dapat memperbaiki kesalahan maupun menambah kesempurnaan pada karya tulis ilmiah ini. Akhir kata semoga karya tulis ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat mendukung perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang kedokteran.

Bandung, November 2021

Ingrid Yesty Giovanni Hutasoit